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平成３０年度第８回坂戸市教育委員会会議議事録 

 

１ 開会及び閉会に関する事項 

開会 平成３０年１１月８日（木）午後２時４５分 安齊教育長 

閉会 平成３０年１１月８日（木）午後３時１９分 安齊教育長 

 

２ 開催場所 

  坂戸市役所４０１会議室 

 

３ 出席委員 

１番 小川 一信（教育長職務代理者）  ２番 蓼沼 康子 

３番 松井 正樹            ４番 毛利 陽子 

  ５番 安齊 敏雄（教育長） 

    

４ 議事参与者 

教育部長 清水 満夫 

教育部長 鈴木 博貴 

次長兼社会教育課長 浅野 保 

教育総務課長 三田 耕治 

学校教育課長 青木 伸広 

スポーツ推進課長 勝俣 敦 

中央公民館長 岡田 全弘 

図書館長 近藤 猛 

スポーツ推進課副課長 岸田 崇 

書記 藤野 陽介 

 

５ 会議の大要 

【日程第１ 議事録の承認について】 

＜前回の議事録は、全員異議なく原案のとおり承認されました。＞ 

 

【日程第２ 議事録署名委員の指名について】 

教育長   議事録署名委員は、松井委員を指名いたします。 

 

【日程第３ 報告事項について】 

教育長   日程第３ 報告事項に移ります。（１）教育長報告をいたします。私か

ら１０月２３日から１１月７日までの報告を申し上げます。 

     １０月２４日、入間北部教育委員会連絡協議会視察研修に小川職務代理
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者と出席しました。小中一貫教育を全学校で取り入れている宇都宮市内

の雀宮東小学校で、中学校の体育の先生が小学校６年生に授業を教えて

いるところを視察しました。１０月２８日、公民館・地域交流センター

文化祭を小川職務代理者と松井委員と一緒に訪問しました。天候に恵ま

れ、どこの文化祭も賑わいがありました。いずれの公民館、交流センタ

ーも地元の人に根づき、愛され、利用されていることを強く感じました。

１０月２９日、ＩＣＴ・行政データ活用セミナーに参加しました。ＡＩ

に使われるのではなく、使う側でありたいと強く思いました。１０月３

０日、千代田中学校開校４０周年記念式典及び第４０回若葉祭に市長と

一緒に出席しました。１１月３日、城西大学学園祭に際しての学長との

懇談を行いました。大学においても自己点検評価の客観性及び妥当性を

高めるために、外部からの評価を取り入れることが求められているとの

ことでした。県立高校の校長として自己評価、関係者評価、第三者評価

等の経験がございましたので、それをもとにお話をさせていただきまし

た。以上この間の報告でございます。 

教育長  質問等がありましたら、お願いします。 

       （なし） 

教育長  では他に、各部課長から報告事項がありましたらお願いします。 

     （なし） 

教育長  ないようですので、以上で報告事項を終わります。 

 

【日程第４ 議事】 

教育長  日程第４ 議事に入ります。 

 

議案第２７号から議案第２９号は、平成３０年１２月坂戸市議会定例会に提案され

る案件であるため、坂戸市教育委員会会議規則第１５条第１項の規定により、非公開

としたい旨の発議があり、出席者全員が賛成し、非公開で審議されることに決定しま

した。 

（傍聴者なし） 

 

◎議案第２７号 平成３０年度一般会計教育費補正予算について 

  ＜非公開案件につき省略、全員異議なく原案のとおり可決されました。＞ 

 

◎議案第２８号 議会の議員の議員報酬及び費用弁償等に関する条例等の一部を改

正する条例の制定について 

＜非公開案件につき省略、全員異議なく原案のとおり可決されました。＞教育総務 
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◎議案第２９号 指定管理者の指定について 

＜非公開案件につき省略、全員異議なく原案のとおり可決されました。＞ 

 

【日程第５ その他】 

教育長  日程第５ その他に移ります。 

御意見などございましたら、お願いします。 

（なしの声） 

教育長  ないようですので、以上をもちまして、平成３０年度第８回坂戸市教 

育委員会会議を閉会いたします。 

 

＜平成３０年度第８回坂戸市教育委員会会議閉会＞ 


